



■ Peña apela a Lázaro Cárdenas para justificar la iniciativa

## Compartir utilidad con la IP en Pemex, base de la reforma

- El documento propone modificar los artículos 27 y 28 de la Constitución
- Empresarios participarán en producción de hidrocarburos y generación eléctrica
- Petróleos Mexicanos y la CFE “no se venden ni se privatizan”, insiste
- Las familias mexicanas podrán sentir en sus bolsillos los beneficios, asegura
- “Si aprovechamos esta oportunidad bajará el precio de la luz y el gas”

JOSÉ ANTONIO ROMÁN Y CLAUDIA HERRERA

■ 2 a 7

### De consumarse sería “el atraco del siglo”, alerta López Obrador

■ “Quien entrega los recursos naturales del país a extranjeros es traidor a la patria”

M. PÉREZ Y R. LEÓN, CORRESPONSAL ■ 5

### Cárdenas del Río se opuso a los contratos de riesgo

■ Espero que la reforma no signifique un retroceso: Cuahtémoc Cárdenas

MATILDE PÉREZ ■ 4

### Un texto de hace 73 años, su justificación: Jesús Zambrano

■ “Si no quieren privatizar entonces ¿para qué cambiar la Carta Magna?”, pregunta

MATILDE PÉREZ U. ■ 5

### La propuesta del PAN, más amplia, considera Vega Casillas

VICTOR BALLINAS ■ 6

#### opinión

Iniciativa de decreto: insostenible  
JOHN SAXE-FERNÁNDEZ 7

#### EDITORIAL

Energía: privatización vergonzante

■ 8



El presidente Enrique Peña Nieto, flanqueado por los secretarios de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, y de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, durante la presentación de la iniciativa de reforma energética, acto realizado en el salón Adolfo López Mateos de Los Pinos ■ Foto Cristina Rodríguez